

Moderne Kommune

Aussteller der ersten Stunde

[17.11.2014] Mit der parallel stattfindenden Fachmesse Moderne Kommune baut die Moderner Staat ihr Angebot für den kommunalen Sektor aus. Zu den Ausstellern der ersten Stunde zählt das Unternehmen ab-data.

Seine neuen Web-Lösungen stellt ab-data auf der Fachmesse Moderne Kommune vor, die in diesem Jahr erstmals parallel zur Moderner Staat stattfindet (2.-3. Dezember 2014, Berlin). Das Unternehmen will laut eigenen Angaben zu den Ausstellern der ersten Stunde gehören. „Die von uns zuletzt getesteten KOMCOM-Alternativen wie die CeBIT sind keine wirkliche Alternative für eine kommunale Fachmesse“, begründet Geschäftsführer Markus Brekamp die Entscheidung. „Zudem ist der Markt nach einigen Jahren der Konsolidierung wieder an Neuheiten interessiert. Und die bringen wir mit unseren innovativen Web-Lösungen wie unserer Finanz-Software gleich mit.“ Zu finden ist ab-data am Messestand Stand CH/E10.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat 2014, Moderne Kommune 2014, Finanzwesen